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      Annotation

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является разработка приложения для информационно-библиотечного комплекса (ИБК) университета. Объектом исследования является деятельность информационно-библиотечного комплекса университета, в том числе задачи информационного обслуживания пользователей веб портала ИБК. Предмет исследования – средства для разработки мобильного приложения, поддерживающего работу пользователей электронных ресурсов ИБК, включая средства разработки баз данных, алгоритмического и программного обеспечения. Задачи работы:  1.	Проанализировать деятельность современных библиотек и практику использования библиотеками информационных технологий, включая мобильные решения. 2.	Выполнить постановку задачи на выпускную квалификационную работу, уточнив требования к мобильному приложению для работы с информационной базой ИБК университета. Исследовать возможности веб портала ИБК СПбПУ и основные функции ИБК. 3.	Проанализировать возможные варианты реализации требуемого состава функций приложения. Рассмотреть средства для разработки мобильного ПО и обосновать выбор инструментального программного обеспечения для создания приложения. 4.	Разработать мобильное приложение для информационно-библиотечного комплекса университета, в т. ч. базу данных приложения, архитектуру и интерфейс приложения. 5.	Провести тестирование приложения и выдвинуть рекомендации по его совершенствованию.
        

        
          The purpose of the final qualification work is to develop an application for the information library complex of the university. The object of research is the activities of the information library complex of the university, including the information services for users of the information library complex web portal. The subject of the research is tools for developing a mobile application that supports the work with electronic resources of the information library complex, including tools for databases and algorithms developing and software. Tasks completed in the work: 1. Analyzing the activities of modern libraries and the practice of using information technologies by libraries, including mobile solutions. 2. Carrying out the formulation of the problem for the final qualifying work, specifying the requirements for the mobile application for working with the information base of the University information library complex. Exploring the capabilities of the SPbPU Information library complex web portal and the main functions of the library complex. 3. Analyzing possible options for implementing the required set of application functions, consider tools for developing mobile software, and justifying the choice of software for creating an application. 4. Developing a mobile application for the information library complex of the SPbPU, including the application database, architecture, and application interface. 5. Testing the application and making recommendations for improving it.
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